

» Familienfest im „Hasengarten“ in Rettenberg

Ein tolles und erlebnisreiches Fest für die ganze Familie wurde am Sonntag beim Naturspielplatz „Hasengarten“ in der Gemeinde Rettenberg veranstaltet. Die Besucher aus der ganzen Region, darunter auch viele Urlauber, durften sich auf dem weitläufigen Areal nach Herzenslust austoben. Eine Mischung aus Abenteuer und Lehrreichem sorgte an vielen Spielstationen für großes Vergnügen. Eine besondere Attraktion war natürlich der Klettersteig im Gebirgsbach (Wasseramselsteig), der nicht nur von Kindern gerne erkundet wurde. Im Bild rechts zu sehen (von links) Oli Schmid mit Sohn Marius (fünf Jahre) aus Blaichach und der siebenjährige Joshua Blömer aus Mainz, der mit seinen Eltern in Engelpolz urlaubt. Fotos: Günter Jansen

